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【本报讯】据 中 国 驻
印尼使馆消息：2021 年 2
月 25 日 ，印 尼 海 洋 与 投
资统筹部举办主题为“提
升巴厘旅游”的线上部级
协调会，就巴厘岛防疫规
定 和 旅 游 复 苏 等 议 题 进
行 讨 论 。 印 尼 海 洋 与 投
资 统 筹 部 长 卢 胡 特 主 持
会议，印尼旅游与创意经
济部长桑迪亚加、法律人
权部长亚索纳、巴厘省长
考 斯 特 出 席 会 议 。 中 国
驻 印 尼 大 使 肖 千 应 邀 出
席会议并发言。

卢 胡 特 统 筹 部 长 在
讲 话 中 介 绍 了 巴 厘 岛 疫
情情况和游客访问情况，
并 着 重 介 绍 了 巴 厘 岛 最
新 防 疫 规 定 。 卢 在 讲 话

中表示，目前巴厘岛确诊
病例已有所下降，当地政
府 将 继 续 实 施 严 格 的 防
疫 措 施 。 尽 管 疫 情 对 巴

厘 岛 的 旅 游 业 造 成 了 冲
击，但调查显示巴厘岛对
游 客 的 吸 引 力 依 然 坚
挺 。 他 呼 吁 国 际 游 客 对

巴厘岛保持信心，期待游
客 重 返 巴 厘 旅 游 。 他 并
请 各 国 使 馆 提 醒 在 巴 厘
岛 的 外 国 公 民 严 格 遵 守

当地法律和防疫规定。
肖千大使在发言中表

示，中印尼旅游合作是两
国人文交流的重要组成部

分，对促进两国经济恢复
具有重要作用。两国可从
三方面着手，推动疫情背
景下旅游合作。一是保障
从业人员防疫安全；二是
两国旅游部门加强对话沟
通，推动旅游研究机构、行
业协会、旅游公司就疫情
后旅游合作的条件和机遇
开展线上研讨；三是在旅
游市场监管、旅游人才培
养、公共服务设施完善等
方面加强合作。

印尼旅游与创意经济
部长、法律人权部长和巴
厘省长分别介绍了旅游和
出入境政策，并欢迎游客
赴巴厘岛访问。日本、法
国、荷兰、瑞士等国驻印尼
大使也出席会议。

肖千大使出席“提升巴厘旅游”部级协调会

【本报讯】3 月 1 日上午
9 时，新任徐图利祖县县长
H. Achmad Muhdlor Ali, S.IP.
以及副县长 H.Subandi, S.H.
的就职典礼于徐图利祖县
政府隆重举行。县长、副县
长携县政府主要领导悉数

出席，金锋集团林文光董事
长也作为贵宾受邀，出席典
礼并作了热情洋溢的讲话。

林文光董事长首先向
新任县长、副县长道贺，称
赞他们年轻有为，工作认
真、兢兢业业，上任伊始就

迅速开展各项工作，为徐图
利祖县的发展不遗余力。
随后继续呼吁县长，不仅要
为当地百姓谋福祉，还要为
外来投资者提供便利，搞好
基础建设，做好服务工作，
争取更多的外国投资者到

徐图利祖县投资兴业，以带
动当地经济更好的发展。

接 下 来 ，H. Achmad
Muhdlor Ali, S.IP.县长在就职
演说中马上回应了林文光
董事长，表示林文光董事长
的建议非常好，政府也注意

到了，徐图利祖县周边的兄
弟县城都已经开出了非常
优厚的条件吸引外来投资
者，徐图利祖县下一步也将
推出各项便利措施，敞开大
门 ，欢 迎 各 国 投 资 者 。 H.
Achmad Muhdlor Ali, S.IP. 县

长还表示要继续提高政府
办事效率，希望大家携起手
来，共同建设更加美好的徐
图利祖县。

最 后 ，就 职 典 礼 在 全
场两百多位嘉宾向县长的
祝福中落下帷幕。

林文光董事长出席徐图利祖县新任县长就职典礼林文光董事长出席徐图利祖县新任县长就职典礼
呼吁政府要更加高效才能吸引外国投资者

林文光博士致词 林文光董事长与徐图利祖县议会 Usman 议长（左三）、
徐图利祖县政府 Zaini 秘书长（右二）等人合影

林文光董事长携金锋集团管理层与新任徐图利祖
H. Achmad Muhdlor Ali, S.IP.县长（中）合影

【本 报 讯】北 塔 米 纳
国 油 公 司 董 事 长 钟 万 学
建议，习经院应该模仿先
知穆罕默德的所作所为，
即 在 传 教 的 同 时 也 进 行
贸 易 。 他 认 为 ，贸 易 可
以 提 高 伊 斯 兰 习 经 院 的
经济独立性。

钟 万 学 出 席 在 周 日
（28/2）举 行 的 印 尼 意 志
习 经 院 成 立 9 周 年 时 如
此 表 示 。 即 便 如 此 ，钟

万 学 在 发 表 此 描 述 时 ，
还 是 要 求 不 要 误 解 他 的
意 思 ，因 为 它 提 及 了 先
知穆罕默德。

“ 请 不 要 引 起 争 议 。
我 认 为 先 知 穆 罕 默 德 不
仅在传教，而且还在进行
贸易。因此，请不要为此
而争议，因为这会发生误
解 ，并 引 起 哗 然 ；我 希 望
大家的谅解；我首先做出
免责声明。”他说。

他 接 着 表 示 ，说 及 习
经 院 模 仿 先 知 穆 罕 默 德
的 目 的 ，是 为 了 提 醒 习
经 院 学 员 实 现 经 济 独
立 。 这 是 因 为 ，众 所 周
知 ，习 经 院 通 常 没 有 稳
定的收入。

实 际 上 ，他 说 ，根 据
中 国 格 言 ，包 括 伊 斯 兰
习 经 院 在 内 ，每 件 事 都
必 须 有 自 己 的“ 水 井 ”。
这 样 ，习 经 院 就 不 需 依

靠 他 人 提 供 的 资 金 ，而
且 将 实 现 经 济 独 立 的 目
标。

“ 到 目 前 为 止 ，这 是
我 所 看 到 的 ，习 经 院 仅
取 决 于 他 人 ，习 经 院 本
身 没 有 固 定 的 收 入 。 这
是 必 须 考 虑 的 ，如 何 才
能 让 自 己 获 得 收 入 ，它
的‘ 水 井 ’可 以 为 周 围 的
社区提供支持。”他说。

为 了 拥 有 自 己 的“ 水

井 ”并 实 现 经 济 独 立 ，钟
万 学 认 为 伊 斯 兰 教 习 经
院 必 须 善 于 利 用 技 术 ，
包括交际和大型网络。

他 说 ，他 是 从 结 识 了
从 美 国 哈 佛 大 学 毕 业 的
伊 斯 兰 教 长 老 后 获 得 此
知识的。

他 没 有 提 及 他 的 名
字 ，但 承 认 此 长 老 是 已
故 赛 以 弗 拉 的 知 交 ；赛
以 弗 拉 曾 在 他 当 省 长

时 ，担 任 过 雅 加 达 省 府
秘书长。

他 说 ：“ 因 此 ，习 经 院
学 员 不 仅 要 接 受 职 业 培
训 ，还 要 接 受 业 务 方 面
的 培 训 ，并 接 受 英 语 教
育，参加股票的培训。”

因 此 ，他 希 望 习 经 院
采 取 各 种 措 施 ，来 提 高
实 现 经 济 独 立 性 的 学 员
水准和课程质量。

（亮剑）

钟万学希望伊斯兰习经院模仿先知穆罕默德
传教同时也进行贸易 以提高经济独立性


